Dienstag, 27. Oktober 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

GRASBRUNN

Coronafall in der Kfz-Zulassungsstelle

Aufgrund eines positiven Testergebnisses eines Mitarbeiters in der Kfz-Zulassungsstelle des Landkreises München in Grasbrunn mussten die Schalter am späten Montagvormittag zum Schutz der Bürgerinnen und Bürger für den Publikumsverkehr geschlossen werden. Das Gesundheitsamt hat daraufhin umgehend mit der Kontaktpersonenermittlung begonnen. Auch am heutigen Dienstag bleibt die Zulassungsstelle für den Publikumsverkehr geschlossen. Ob am Mittwoch wieder geöffnet werden kann, steht zum aktuellen Zeitpunkt noch nicht fest. Alle Dienstleistungen, die online beantragt und bearbeitet werden können, werden selbstverständlich weiterhin bearbeitet. Ebenso ist die Antragstellung für bestimmte Verfahren per Post möglich. Auch die telefonische Erreichbarkeit ist gesichert. Mehr Informationen gibt es unter: www.landkreis-muenchen. de/themen/mobilitaet/ auto-und-kfz mm

ASCHHEIM

Gasgrill fängt Feuer: Handverletzung

Ein Gasgrill hat am Sonntagmittag in Aschheim Feuer gefangen. Gegen 14 Uhr wurde die Polizei per Notruf alarmiert. Ein 30-jähriger Anwohner wollte auf dem Balkon seiner Wohnung seinen Gasgrill anmachen. Hierbei kam es aus bislang ungeklärter Ursache zu einem unkontrollierten Abbrennen des Gases. Dabei wurde der 30-Jährige an den Händen verletzt. Der Brand war beim Eintreffen der Feuerwehr Aschheim bereits gelöscht. Die Feuerwehr versorgte den Mann, bis der Rettungsdienst eintraf.